

■ **Salobreña**

Diputación, decidida a concluir en un año las obras del Pabellón

Firmada el acta de replanteo para ejecutar la cuarta fase de este proyecto

FRANCISCO M. ORTEGA • SALOBREÑA

En la mañana de ayer se firmaba el acta de replanteo para la ejecución de la cuarta fase del proyecto de Pabellón Cubierto de Salobreña, cuyo presupuesto asciende a más de 200 millones de pesetas. El acto ha contado con la presencia de los diputados provinciales Antonio Molina y Julio Perea y el alcalde de Salobreña, Manuel Pérez Cobos, a quienes acompañaban los concejales de Deportes y Turismo, Miguel Castaño y Antonio Pérez, respectivamente.

Las obras de la cuarta fase del Pabellón Cubierto estarán centradas en la construcción de la estructura, cerramiento y equipamiento de este proyecto, cuya finalización se prevé para el año próximo. El presupuesto total de las obras es de 200 millones de pesetas, de los que aún faltan por ejecutar 150.

Este pabellón será una instalación funcional y polivalente, de un uso sea transversal con objeto de que se practique el mayor número de disciplinas deportivas, y estará dotando de áreas complementarias como gimnasios, vestuarios, y servicios para los espectadores, albergando una capacidad superior al medio millar de localidades.

Con la firma del acta de replanteo se ejecutarán obras por valor de 40 millones de pesetas, correspondientes a 1997, a los que se sumarán otros 80 millones, en

1998, completándose al año siguiente 1999 el resto.

Estas instalaciones, junto al polideportivo y el campo de fútbol, vienen a cubrir la demanda de Salobreña y facilitará la creación en la localidad de equipos de voleibol y fútbol sala, entre otros, que puedan participar en la liga andaluza. Además, el pavimento y las instalaciones eléctricas permitirá que, en el futuro, se puedan realizar retransmisiones en directo.

La superficie construida se aproxima a los 3.000 metros cuadrados, con una altura de tres plantas, y la explanada situada en la parte delantera del edificio, que se conectará con el actual Polideportivo, que servirá para plazas de aparcamientos. El alcalde de Salobreña, el socialista Manuel Pérez Cobos, lamentó el retraso que han sufrido las obras.